

立法會 *Legislative Council*

立法會 CB(3) 95/08-09 號文件

檔 號 : CB(3)/M/MR
電 話 : 2869 9205
日 期 : 2008 年 10 月 30 日
發 文 者 : 立法會秘書
受 文 者 : 立法會全體議員

2008 年 11 月 12 日
立法會會議

**根據《立法會(權力及特權)條例》(第 382 章)
動議的決議案**

何鍾泰議員會在 2008 年 11 月 12 日的立法會會議上，根據《立法會(權力及特權)條例》(第 382 章)動議一項決議案。現謹附上有關決議案，供議員考慮。

2. 立法會主席已指示應“按所交來的原有措辭印載”在立法會議程上。

立法會秘書

(林鄭寶玲女士代行)

連附件

2008年11月12日(星期三)
立法會會議席上
何鍾泰議員根據《立法會(權力及特權)條例》(第382章)
動議的決議案

議案措辭

“本會根據《立法會(權力及特權)條例》(第382章)第9(2)條授權‘研究雷曼兄弟相關迷你債券及結構性金融產品所引起的事宜小組委員會’行使該條例第9(1)條所授予的權力，以研究雷曼兄弟相關迷你債券及結構性金融產品所引起的事宜，並在有需要時提出建議。”

Proposed resolution
under the Legislative Council (Powers and Privileges) Ordinance (Cap. 382)
to be moved by Ir Dr Hon Raymond HO Chung-tai
at the Legislative Council meeting
of Wednesday, 12 November 2008

Wording of motion

“That the Subcommittee to Study Issues Arising from Lehman Brothers-related Minibonds and Structured Financial Products be authorized under section 9(2) of the Legislative Council (Powers and Privileges) Ordinance (Cap. 382) to exercise the powers conferred by section 9(1) of the Ordinance for the purpose of studying issues arising from Lehman Brothers-related minibonds and structured financial products and making recommendations where necessary.”